

28.11.2006 – 11:51 Uhr

Association du personnel de la Confédération: Lettre ouverte au Conseil national concernant la réforme de Publica

Ostermundigen (ots) -

- Indication: La lettre ouverte peut être téléchargées en format pdf sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/story.htx?firmaid=100007205> -

Le projet de révision totale de la caisse de pensions Publica est en flagrante contradiction avec les principes convenus entre les partenaires sociaux et doit être notablement amélioré, écrit l'Association du personnel de la Confédération APC dans une lettre ouverte aux membres du Conseil national.

"Au bilan, cette réforme se traduit pour les assurés par un relèvement très marqué des cotisations à partir de l'âge de 45 ans, relèvement qui ne permet même pas un maintien ne serait-ce qu'approximatif du niveau actuel des rentes", écrit l'APC.

Le projet de réforme de Publica est un projet de pur démantèlement, inacceptable pour le personnel, confronté à une détérioration générale de ses conditions de travail. L'Association du personnel de la Confédération (APC) prie instamment les conseillers nationaux de tenir compte de ces remarques critiques, partagées par la majorité des assurés de la caisse de pensions Publica. "La prise en charge des coûts de conversion par la Confédération et le remplacement de l'échelonnement des cotisations en fonction de l'âge par des cotisations linéaires notamment rendraient ce projet moins indigeste pour le personnel de la Confédération", lit-on dans la lettre ouverte de l'APC.

Contact:

Pierre-André Tschanz
secrétaire APC
Mobile +41/79/455'22'44

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007205/100520583> abgerufen werden.